

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala Kasih dan AnugrahNya yang telah memberikan kesehatan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Peta Pikiran dan Hubungannya dengan Hasil Belajar Siswa pada Materi Ekosistem Kelas X SMAN 1 Sunggal Tahun Pembelajaran 2012/2013” skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada : Bapak Dr. rer. nat Binari Manurung, M.Si, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran pada penulis sejak awal pembuatan skripsi ini sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, MS., Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., Ibu Dra.Hj. Martina Restuati, M.Si dan Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Elly Djulia, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, ucapan terimakasih pada Bapak Drs. Tri Harsono M.Si, selaku Ketua Jurusan Biologi dan kepada seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis selama dalam perkuliahan. Ucapan terimakasih juga saya ucapkan kepada Bapak dan Ibu Guru SMAN 1 Sunggal, terkhusus kepada guru Biologi yang telah membantu penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada orangtua tercinta yang telah memberikan dukungan motivasi maupun materi kepada saya selama perkuliahan sampai menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terimakasih juga saya sampaikan kepada adik saya Yogi Hutagalung, Yosi Hutagalung dan Yosua Hutagalung dan teman-teman saya kelompok kecil Akuila Kasih (Kak Retni Lumbangaol, Gina Ria Ginting, Anni Sinulingga, Lisna Simajuntak, Riris Rumahorbo dan Giat Saragih) yang telah memberi dukungan

dan yang selalu mendoakan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di UNIMED. Dan tak lupa pula penulis ucapkan terima kasih kepada teman-teman saya sekelas Reguler B 2009 dan sahabat serta rekan-rekan lainnya yang telah menemani dan membantu penulis selama perkuliahan. Semoga Tuhan yang akan membalas dengan Kasih dan BerkatNya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengaharapkan saran dan kritikan yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dan berguna bagi pembaca.

Medan, Juni 2013

Penulis:

Yuki Lamaret Hutagalung
NIM.409441044

THE
Character Building
UNIVERSITY